

**Bogotá, 1 de junio de 2013**  
**Comunicado de Prensa N° 938**

## **EN EL VALLE DEL CAUCA**

*Los habitantes deben mantener la atención sobre su entorno y avisar oportunamente a las autoridades.*

**Bogotá 1 de junio 2013.** Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades – EDAN- es el que se realiza en varios municipios del departamento del Valle del Cauca, con el ánimo de contribuir a la resiliencia de las personas que se han visto afectadas por las lluvias en esta zona del país.

Así se informó por parte del coordinador de Gestión del Riesgo de la región, Edward Fierro, quien informó que se han registrado complicaciones en los municipios de El Águila (derrumbe entre este municipio de Ansermanuevo); Caicedonia (inundación por colapso de alcantarillado); Jamundí (inundación en varios sectores); así como en los municipios de San Pedro y Buga La Grande.

El llamado a los vallecaucanos es informar de forma oportuna sobre cualquier situación que se presente y que esté siendo generada por las lluvias que se presenten o cualquier otro evento natural.

Sabías que...

Adaptación: comprende el ajuste de los sistemas naturales o humanos a los estímulos climáticos actuales o esperados a sus efectos, con el fin de moderar perjuicios o explorar oportunidades beneficiosas. En el caso de los eventos hidrometeorológicos, la adaptación al cambio climático corresponde a la gestión del riesgo de desastres en la medida en que está encaminada a la reducción de la vulnerabilidad o al mejoramiento de la resiliencia en respuesta a los cambios observados o esperados del clima y su variabilidad

**Redactó: YINETH PINILLA QUINTERO**

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, [sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co](mailto:sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co) PIN 28762DE0